



miércoles 4 de diciembre de 2013

La Peña Flamenca Luis Perdiguero organiza la III Mantecá Flamenca el próximo domingo 15 de diciembre en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera

La teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, ha presentado en la mañana de hoy jueves la tercera edición de la Mantecá Flamenca, iniciativa musical y cultural que promueve la Peña Flamenca Luis Perdiguero en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera. En la rueda de prensa de presentación de esta actividad también han estado presentes el propio cantaor antequerano Luis Perdiguero, así como dirigentes de su Peña como José Hidalgo o Rafael Cañas.



La III Mantecá Flamenca tendrá lugar el próximo domingo 15 de diciembre, a partir de las 14 horas, en el Restaurante La Peña de Antequera. Participarán en la misma el Cuadro Flamenco "El portón de la Fragua" de Jerez de la Frontera así como el cantaor local Luis Perdiguero. El precio de las entradas es de 30 euros para socios y 35 euros para no socios, incluyendo en el mismo tanto un almuerzo como el espectáculo en sí. La venta de entradas ya está disponible en el propio Restaurante La Peña (951 11 70 06) como en el Bar Diego de Cuesta Archidona (677 08 80 91).

